

Fecha: 24-06-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Buscan retirar 1.500 estufas a leña desde la intercomuna

Pág. : 4

Cm2: 190,0

VPE: \$ 157.712

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

 No Definida

AUTORIDADES LANZARON SEGUNDO LLAMADO 2024.

Buscan retirar 1.500 estufas a leña desde la intercomuna

MEDIOAMBIENTE. *El programa ya ha beneficiado a más de 9.500 familias.*

Se abrió el segundo llamado 2024 del Programa Recambio Calefactores para la intercomuna Chillán - Chillán Viejo, iniciativa financiada por el Gobierno Regional y ejecutada por el Ministerio del Medio Ambiente.

Esta convocatoria, que estará abierta hasta el 8 de julio, permite a los interesados elegir entre la línea de aire acondicionado o pellet para reemplazar su calefactor por uno más sustentable. Las postulaciones se pueden realizar a través de calefactores.mma.gob.cl o de manera presencial en las oficinas de la Seremía del Medio Ambiente, ubicadas en calle Vega de Saldañas 645, Chillán; de lunes a viernes de 08.30 a 13.30 hrs.

Sobre esta nueva oportunidad para los vecinos, el gobernador Crisóstomo expresó que “el Plan de Prevención y Descontaminación Atmosférica lo que pretende es bajar los niveles de contaminación, a través de distintas estrategias, y una de ellas es el Programa Recambio de Calefactores. Tenemos un acuerdo con el ministerio del Medio Ambiente y nuestro Gobierno Regional, donde hemos destinado recursos para esta iniciativa. Es por eso que iniciamos este concurso para beneficiar nuevamente a 1.500 viviendas de la intercomuna Chillán - Chillán Viejo,

para que puedan cambiar su estufa a leña y pasar a una energía menos contaminante y, además, más ahorrativa como es el aire acondicionado o la estufa a pellet”.

En tanto, Mario Rivas, seremi del Medio Ambiente, destacó el avance del Programa Recambio de Calefactores y reforzó la invitación a postular a este importante beneficio: “El llamado es a que los vecinos y vecinas se informen del Programa Recambio de Calefactores y particularmente de esta convocatoria de la línea pellet y aire acondicionado, que va a estar abierta hasta el lunes 8 de julio. Así, con un copago de \$110 mil pueden optar por uno de los 500 equipos disponibles de aire acondicionado; o bien, por \$120 mil, por uno de los 1.000 equipos de la línea pellet”.

A su vez, se refirió al impacto de este llamado que “nos ayudará a sacar de circulación un total de 1.500 estufas de combustión a leña, siendo una de las cantidades más altas de los últimos dos años del programa y con la que se llega a un total de 11.055 recambios, superando el 55% de la meta de 20.000 equipos propuesta por el Ministerio del Medio Ambiente; además, permitirá descontaminar el aire respirable y mejorar la calidad de vida de la comunidad”.